
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 103 / 2023 19/10/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo GALLIMBERTI Stefano VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi IPPOLITO Emanuele ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona LAUDISA Federica

CANINO Antonio LONGHI Elisabetta

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah - 
SUBBIANI Stefano - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  EMISSIONI  STRADA  DEL
BRAMAFAME

Premesso che:
- La Circoscrizione 5 ha effettuato una VI Commissione sopralluogo in Strada Bramafame; 
-  Dallo stesso sopralluogo sono giunte lamentele  dai cittadini  residenti  circa i  fumi e  gli  odori
sgradevli ed irrespirabili presumibilmente causati dalla lavorazione di conglomerati bituminosi dalla
Ditta Bresciani di Strada Bramafame 41/6;

Considerato che:
- Sono stati fatti numerosi tentativi di controllo sulla stessa azienda per verificare se questi fumi
prodotti  siano  oltretutto  pericolosi  stante  all'emissione  nell'aria  di  derivanti  dai  processi  di
combustione dei bruciatori, dalla lavorazione degli inerti, dal riscaldamento del bitume e dai mezzi
per il trasporto che le stesse miscele se respirate sono possibili agenti cancerogeni;

Preso atto che:
- L'A.R.P.A. del Piemonte ha effettuato dei monitoraggi e ceh ad oggi non sono noti i  risultati,
soprattutto dopo aver sensibilizzato sia gli Uffici Ambiente della Città sia il Comando di Polizia
Locale sull'argomento;
-  Che il  tema è  stato  discusso durante la  Commissione  Comunale del  5/10/23 a  seguito di  un
approfondimento richiesto.

SI INTERPELLANO
Il Sindaco e gli Assessori competenti Mazzoleni e Foglietta per sapere:

- Se esiste un esito dei rilievi fatti da ARPA dal 2019 ed in che date siano stati effettuati;
-  Quali  interventi  l'Amministrazione  intende  mettere  in  atto  per  ridurre  e/o  eliminare  le
problematiche segnalate e la tempistica di intervento, sapendo che ai cittadini residenti che hanno
acquistato casa era stato, a loro dire, comunicato che l'azienda Bresciani si sarebbe trasferita.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano  assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Ippolito-  Arena  –
Valente – Ballatore -)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 17
ASTENUTI…………………… 1 (Longhi)
VOTANTI …………………… 16
VOTI FAVOREVOLI ……….. 16
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VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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